

Dans un contexte où les formes et les pratiques de mobilité se voient généralisées, les expériences pénibles et éprouvantes dans les déplacements elles aussi se multiplient et se diversifient. C'est à une investigation approfondie de ces épreuves liées aux déplacements ordinaires — au sens des émotions, sentiments, images, pratiques, lexiques et configurations dans lesquels se déclinent les pénibilités de ces déplacements quotidiens — qu'invite le colloque interdisciplinaire [Mobilités éprouvantes. \(Re\)connaître les pénibilités des déplacements ordinaires](#).

Organisée en partenariat avec l'Université de Bruxelles par le groupe de travail n°23 « Mobilités Spatiales et Fluidité Sociale » de l'Association Internationale des Sociologues de Langue Française (AISLF), cette rencontre internationale rassemblera du 25 au 27 mars 2010 sociologues, géographes, démographes, psychologues, économistes, aménageurs et acteurs en charge des territoires et des transports.

Les contributions sont à remettre à [Pierre Lannoy](#) jusqu'au 20 novembre 2009.

Illustration : Chris Tweddle, « Going Nowhere », 5.7.2006, [Flickr](#) (licence [Creative Commons](#)).